

AG Leiter „Ösophagus/Magen/Dünndarm/GIST“
Priv.-Doz. Dr. Alexander Perathoner
Universitätsklinik für Viszeral-, Transplantations- und
Thoraxchirurgie
Medizinische Universität Innsbruck
Anichstr. 35, A-6020 Innsbruck
Tel.Nr. +43-(0)512-504-80316
Fax.Nr. +43-(0)512-504-22602
E-mail: alexander.perathoner@i-med.ac.at

Innsbruck, 8.4.2015

Sehr geehrte Mitglieder der Arbeitsgruppe „Ösophagus/Magen/Dünndarm und GIST“!

Erlauben Sie mir, mich auf diesem Weg als neuen Arbeitsgruppenleiter für die Arbeitsgruppe „Ösophagus/Magen/Dünndarm und GIST“ kurz vorzustellen. Gleichzeitig möchte ich die Gelegenheit nutzen, der bisherigen Arbeitsgruppenleiterin, Frau Priv.-Doz. Dr. Charlotte Rabl, sehr herzlich für Ihr Engagement in den letzten Jahren zu danken!

Ich arbeite seit 2004 an der Universitätsklinik für Viszeral-, Transplantations- und Thoraxchirurgie (Direktor Prof. Dr. Dietmar Öfner) der Medizinischen Universität Innsbruck und bin dort gemeinsam mit Herrn Assoz. Prof. Priv.-Doz. Dr. Matthias Zitt und Herrn Priv.-Doz. Dr. Reinhold Kafka-Ritsch in leitender Funktion für die Bereiche „Gastrointestinale Onkologie“ sowie „Kolorektale Chirurgie“ verantwortlich. Darüber hinaus beschäftige ich mich schwerpunktmäßig mit Sarkomchirurgie und der chirurgischen Behandlung (inkl. Anwendung der hyperthermen intraperitonealen Chemotherapie, HIPEC) von peritonealen Malignomen.

Mein Ziel als neuer Arbeitsgruppenleiter lautet, die Arbeitsgruppe „up to date“ weiterzuführen und als österreichischen Referenzpunkt für Chirurgische Onkologie von Ösophagus/Magen/Dünndarm und GIST zu stärken. Ich bin sehr dankbar für Anregungen, Ideen und Vorschläge von Ihrer Seite und stehe selbstverständlich auch für Kritik jederzeit zur Verfügung.

Abschließend möchte ich Sie bereits jetzt sehr herzlich zur nächsten Arbeitsgruppensitzung einladen, welche im Rahmen der 32. Jahrestagung der Österreichischen Gesellschaft für Chirurgische Onkologie im Oktober 2015 in St. Wolfgang stattfinden wird. Ich würde mich freuen, Sie dort persönlich begrüßen zu können!

Mit besten Grüßen aus Innsbruck!

Priv.-Doz. Dr. Alexander Perathoner
Leiter der AG „Ösophagus/Magen/Dünndarm/GIST“